

オバマ大統領の



加藤敏彦議員

約再検討会議が開催されるが、その準備委員会では、核兵器廃絶の「明確な約束」を明記した議題を決定した。

しかし、北朝鮮から5月25

北朝鮮の核実験については、6月の全国市長会で「北朝鮮核実験に対する抗議と核兵器の廃絶を求める緊急決議」がなされた。

は。今年の平和行政の事業計画
中学生の広島派遣事業は、
福祉部長

日に、核実験を強行する暴挙を行った。愛西市議会もこの暴挙に抗議の決議を行った。
アメリカのオバマ大統領の演説、そして北朝鮮の核実験強行について、どのような目解か。

質問 愛西市は「非核・平和都市宣言」を行い、和平行政を推進してきた。6月9日は、国民平和大行進を山田副市長と加賀議長に激励いただき、市長や議長、議員の核廃絶署名を手渡した。

例年どおり派遣する。平和「
一ナード」は7月1日から17日まで4箇所の庁舎、福祉センター
ー3箇所、他の公共施設、保育園、児童館にお願いしてい
く。
原爆パネルは、佐屋公民館
で展示する。

市長

オバマ大統領の演説は、歴代の大統領の中ではなかつた発言。まさに世界中で「こうした核の廃絶が一層進むことを望んでいる。

介護認定基準変更の影響は

質問

4月より介護認定基準が引きしくなり、介護サービスを受ける住民にとって不安がある。愛西市にねじれのやうな影響がでているか、市としての対応はどういか。

新前より下がった方は57件、
2次判定で下がった方は42件
下がった方のうち2名以外は
経過措置により、従前の判定
になり、サービスも変わりな
く、利用してもらっている。

福社部長

[2] 件の更新の方の介護認定を行い、1次判定で前回の更

- 住民懇談会の開催、住民投票条例の制定を
- 公共下水道料金と普及率について